

## Dunkelkammer-Projekt 2.0 – Was meinst du dazu?

Ist es noch zeitgemäß, wenn wir das Thema Homosexualität unter den Tisch kehren oder wir maßlos konsumieren und frisch Gekauftes wegschmeißen, wenn es nicht mehr funktioniert oder das erste Loch hat, ohne dass wir versuchen diese Gegenstände zu reparieren!? Wie stehst du zur Verschmutzung der Meere durch Plastikmüll und wie bewertest du die Schere zwischen Arm und Reich?

In unserem diesjährigen Fotoprojekt haben sich die Schüler intensiv mit selbstgewählten, strittigen Themenstellungen auseinandergesetzt und den Versuch unternommen, diese Themen künstlerisch auf den Tisch zu packen. Ziel war es, das Themenfeld Modefotografie neu zu interpretieren und Modestücke mit Themenbezug aus passenden Materialien zu designen. Später sollte ein aussagekräftiges Bild vor der Plattenkamera inszeniert und in der Dunkelkammer entwickelt werden. Auch dieses Jahr hatten wir dabei Unterstützung von Sabine Alex und ihrer mobilen Dunkelkammer. Die Schüler konnten somit die Fotografie auf ihre herkömmliche Weise kennenlernen und den Prozess der Fotoentwicklung eigenständig erproben.



Umweltverschmutzung



Konsumgesellschaft



Geschlechterrolle